



※ホームページ公開中です。 <http://www.kaminokawa-tcg.ed.jp/schoolhp/kitaele/>
※右上のQRコードからでもご覧になれます。よろしくお願いします。

学校が再開しました！

厳しい暑さが続いた夏休みも終わり、8月28日から学校が再開しました。

久しぶりに会った子供たちは、日焼けしている子が多く、元気にあいさつをしていました。夏休みの話もたくさんしてくれたので、楽しく過ごせたことがよく分かりました。

ただ、あまり体調がよくないのかなと感じる子もいました。体調がすぐれないお子さんについては、無理をせず体調の回復に努めてほしいと思います。

9月は、1学期のまとめの時期になります。暑さには十分に気を付けながら、学習のまとめをしっかりと行いたいと思います。

また、運動会が10月にありますので、その準備を進めたいと思います。

保護者や地域の皆様、今後ともよろしくお願いいたします。

夏休み明け集会から

8月28日（月）、夏休み明けの最初の日に、夏休み明け集会を行いました。

校長のあいさつでは、以下のようなことを子供たちに伝えました。

- 夏休み中に、お父さんやお母さん方が校庭をきれいにしてくださいました。感謝の気持ちをもって生活しましょう。
- 夏休みに入る時に3つの約束をしました。守れましたか？
①あいさつをしよう ②約束を守って生活しよう ③たくさんの本を読もう
- 暑い日が続くので、体調が悪い時は先生にすぐに話しましょう。
- 廊下の歩き方や友達への思いやりなど、「当たり前前」のことが「当たり前」にできるようにしましょう。誰もが楽しい学校になるようにしましょう。

このような話をしました。

これからも「当たり前前」のことが「当たり前」にできる児童の育成を目指し、教育活動を行いたいと思います。

「早寝早起き朝ごはん」のすすめ

学校再開後体調がよくないと訴える児童が多いようです。35℃をこえるような暑さの日が続いておりますので、体調の維持が難しいようです。

ただ、少し気になるのが、寝る時間が遅くなったり生活のリズムが乱れたりしている児童が見られることです。

子供たちの健やかな成長には、規則正しい生活習慣が大切とされています。生活習慣の乱れが、学習意欲や体力、気力の低下につながるとも言われています。

そこで、規則正しい生活習慣を確立し、体調を維持していくためにも、

「早寝早起き朝ごはん」

を実践してみたいかがでしょうか。特に、就寝時間が遅い傾向のお子さんが見られますので、「早寝」の習慣をつけるようにしてほしいと思います。よろしくお願いいたします。



【8、9月の学習目標】話し方を工夫して学習しよう。

【8、9月の生活目標】友達の気持ちを考えて生活しよう。

教育活動あれこれ

【アルミ缶回収について】

美化委員会が中心となり9月6日（水）と7日（木）に、アルミ缶の回収を行いました。ご協力いただいたおかげで、たくさんのアルミ缶が集まりました。ありがとうございました。

これからも回収を予定しておりますので、ご協力をお願いいたします。

【ピカピカ作戦について】

9月1日（金）に、ピカピカ作戦を行いました。これは、保健給食委員会が中心となり、「顔を洗ってきたか」や「何時に寝たか」等を児童に確認するという取組です。

就寝時間については、午後10時以降に寝たという児童が、学校全体で58名でした。前年度の1月には、同じ時間に寝たという児童が61名おりましたので、それと比較するとほぼ変わらない状況のようです。

他に、「朝ごはんを食べたか。」の質問については、ほぼすべての児童が食べていると回答していました。「歯磨きをしたか。」については、21名の児童が忘れてしまったようです。

次回は、10月13日（金）に行う予定です。



児童のお迎えについて

児童のお迎えについては、以下のようにお願いしたいと思います。

- お迎えは、体育館南側駐車場でお願いします。（児童の混乱をさけるため）
- お迎えに来た際は、うさぎ小屋の前でお子様を迎えるようにしてください。（児童の安全確保のため）
- 本校に出入りする際には、最徐行でお願いします。また、児童が登下校している際には、原則として児童の登下校を優先します。（児童の安全確保のため）
- 体育館南側に駐車できない場合には、校庭の東、体育館側に駐車してください。その場合、児童の歩行に十分注意してください。

校地内外での児童の安全確保のため、ご理解とご協力をお願いいたします。

なお、下校の際に一人になってしまう場合には、安全確保の観点から、近くの班と一緒に下校するように指導しますのでご承知おきください。

ありがとうございました！

8月19日（土）に、PTA奉仕作業を行いました。

当日は厳しい暑さが続く中でしたが、たくさんの保護者の方に参加していただきました。本当にありがとうございました。

作業は、植栽の伐採やサツマイモ畑の除草作業、中庭の池の清掃等、様々なところをきれいにしていただきました。おかげさまで校内の環境が整備されました。

今後とも、よろしくをお願いいたします。

